

議会活動レポート



取手市議会視察 ～オンライン研修実施～

議会運営委員会では新型コロナウイルスの感染拡大を受け、感染予防を含む災害時に登庁できない場合、タブレット端末でオンライン会議を行う必要があると考え8月6日、ICTを積極的に取り入れている茨城県取手市議会とオンライン研修会を行いました。

「既にタブレットを導入しているので、日頃からとにかく触って慣れることが大切」とアドバイスがありました。



市民説明会を開催

「菊川市政を考える住民の会」からの要請により8月24日、内田地区センターで市民説明会を開催しました。

テーマは“議会改革”。これまでの改革推進委員会での審議内容を議員から説明した後、参加者からの様々な質問を受けました。40名以上の参加をいただき、皆さんが議会活動に関心を持ってくださっていることを実感しました。



4市議会（島田・掛川・牧之原・菊川） 茶業振興情報交換会

茶業の盛んな周辺4市議会の正副議長、茶業を所管する常任委員会の正副委員長が一堂に会し、茶業振興情報交換会を8月28日プラザけやきで開催しました。

県農業局お茶振興課長と県経済連の方からの講演「茶業の現状と今後について」で勉強した後、各市の茶業の現状や課題について大いに議論しました。



緑化推進によるまちづくり

総務建設常任委員会では、昨年度から「緑化推進によるまちづくり」をテーマに活動しています。

7月には市内公園（和田公園、仲島2号公園、宮の西公園）の現状を視察。8月には和田公園を考える会の山内氏から和田公園の再生化について、(株)ナインスケッチの田中氏から大地の呼吸と循環を再生する「大地の再生」についての説明を受け、意見交換会を行いました。